



Alza en los trasplantes de órganos en Castilla y León, con más donantes y más receptores

EL NORTE

VALLADOLID. El balance de la donación de órganos en Castilla y León dibuja una curva ascendente, según los datos facilitados desde la Consejería de Sanidad. Ese departamento autonómico des-

taca «la solidaridad de los castellanos y leoneses conscientes de que los órganos donados pueden salvar vidas». Es la lectura que hacen de las cifras de 2024, año en el que se han generado un total de 247 riñones, 96 hígados, 14 corazones, 67 pulmones y 9 pán-

creas. Los hospitales públicos de Castilla y León efectuaron entre enero y diciembre del año pasado 246 trasplantes de órganos, cifra superior a los 198 del 2023.

Por hospitales, el número de donantes de órganos a lo largo de 2024 fue el siguiente: Ávila 0, Bur-

gos 22, León 30, El Bierzo 1, Palencia 4, Salamanca 28, Segovia 10, Soria 7, Hospital Clínico de Valladolid 14, Hospital Río Hortega 13 y Zamora 8.

Se han realizado 170 implantes renales: 98 en Salamanca y 72 en el Clínico de Valladolid. El centro salmantino efectuó, además, 11 trasplantes renales de vivo/cruzado y otros 10 de páncreas-riñón. El balance de la Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León refleja también 45

injertos hepáticos en el Hospital Río Hortega, mientras que el Clínico de Valladolid ha llevado a cabo 10 trasplantes cardíacos. Otro bloque de actividad se refiere a las córneas implantadas, que han sumado 170 el pasado año. La diferencia entre las cifras de extracciones y de injertos dentro de la comunidad se debe a que la donación de órganos se coordina a nivel nacional, por eso no todos los órganos generados en una autonomía se utilizan en ella.